



## Comentario / Alfonso Zárate (Analista Político)

“En este escenario, que yo diría, de un gris profundo, lo mismo en Morena que en la coalición opositora, porque en la coalición opositora tú empiezas a revisar los perfiles de los 12 o 13 que se mencionaron a lo largo de las últimas semanas, y encuentras que lo que prevalece es, por un lado, los que tienen ‘la cola muy larga’; por otro lado, los que son postulados por un partido que es una marca que genera mucho rechazo. En ese contexto, me parece que la noticia de la irrupción de Xóchitl Gálvez es una buena noticia para las oposiciones, porque súbitamente le cambió el tablero al Presidente de la República, es decir, un Presidente que se frotaba las manos ante la posibilidad de tener a un Santiago Creel como candidato opositor, que le encantaría que el candidato tuviera ‘trapitos al sol’ para mostrarlos en las mañaneras. Le rompe el esquema Xóchitl Gálvez, porque Xóchitl viene de abajo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGBD50NG05LYL9E&id=75F18D3264FEE48F%215288&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>